

« Nous servons de lien »

La FCPE de Saint-Avold vient de renouveler son comité. Son engagement porte sur la défense des intérêts des élèves.

Nous sommes présents dans dix établissements de Saint-Avold, Longeville et Faulquemont, du primaire au lycée », situe Christian Andreski, président de la FCPE de Saint-Avold. L'association de parents d'élèves est la plus représentée avec 1 200 adhérents. « donc familles ». « Nous avons une bonne présence dans les maternelles et primaires, assure-t-il. D'ailleurs nous avons gagné des pourcentages par rapport à l'an dernier mais la participation des parents aux élections reste faible, pas même 30 % ».

Pourtant la structure participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents via une présence dans toutes les instances des établissements scolaires. « Nous servons de lien, notamment en cas de problèmes de fonctionnement, de sécurité, d'absence de professeurs, etc. ». L'action la plus connue de la FCPE Saint-Avold porte sur les livres scolaires : elle propose depuis plus de dix ans la location des manuels. Plus de dix mille ouvrages en circulation à gérer. « Nous soulageons les parents de l'obligation d'achat des manuels et des déplacements répétés », argumente Christian Andreski. Cela coûte le montant d'une adhésion à la FCPE - 14 € - le reste est pris en charge par le conseil régional de

Lorraine via la carte Multipass +. » Elle a également cette année permis la mise en place d'un achat groupé de calculatrices scientifiques à des tarifs préférentiels. Et grâce au surplus d'argent récolté, l'association finance des projets éducatifs comme des achats de matériel pédagogique, des livres pour les CDI, des ordinateurs et des écrans, des tableaux blancs interactifs pour les cours de langues, etc. Elle appuie aussi des actions telles que celles sur la violence, le harcèlement, le

« Nous représentons 1 200 familles »

bien vivre ensemble menées au collège La Carrière. Soit plus de 13 000€ de soutien. La FCPE de Saint-Avold projette une soirée sur le thème de l'orientation et garde un œil sur l'application de la réforme des collèges qui entrent en vigueur. « Pour l'instant, ce n'est pas trop mal mais nous déplorons le manque de moyens. » L'association rappelle également qu'elle forme les deux cents parents délégués dans les différentes instances où ils siègent.

Renseignements lors des permanences, les vendredis (hors vacances scolaires) de 9h30 à 11h30 au local 1, rue de la Chapelle. Tél. 06 95 80 24 76. www.fcpe-st-avold.com



Le nouveau comité de la FCPE : Christian Andreski (président), Bernard Knepper, Jean-Marie Hytrowski et Sophie Klein-Subtil (vice-présidents), Faiza Fares (secrétaire), Christel Baron (secrétaire adjointe), Olivier Wernet (trésorier), Michel Nodin (trésorier adjoint). Photo DR